六ヶ所村立南小学校 学校だより



みなみかぜ

^{令和6年度} 8月号

№0175-73-8835 発行 令和6年9月2日 文責 教頭

2学期スタートです

2学期始業式のお話

校長 木村 智

おはようございます。

今朝、皆さんの「おはようございます」という元気なあいさつがたくさん聞こえてきました。いよいよ今日から2学期ですね。今年の夏は、暑い日が多く、それでいて大雨・地震などに見舞われたりして、全国各地で熱中症になった人や災害にあった人の報告が、毎日のようにニュースに流れていました。また、夏休みに入りすぐにパリオリンピックが開催され、日本選手のメダル獲得に大喜びした人も多いことでしょう。

さて、ここから皆さんの顔を見ていますと、目はキラキラと輝き、元気に、「よしがんばるぞ」という気持ちがひしひしと伝わってきて、校長先生はとてもうれしく思います。

2学期が始まり9月になっても暑い日が続きますので、体調を崩さないようにしましょう。また、コロナウイルス感染も増えているようですので、うがい手洗いをこまめにする、8時間以上寝ることを守って、強い体を作りましょう。

2学期は、修学旅行、学習発表会等の行事が行われます。

また、2学期は、「情報」の学習が週 I 時間あります。プログラミングや情報モラル、 タブレットの使い方などの学習がありますので、しっかり取り組みましょう。

2学期の始めにあたって皆さんにお願いすることがあります。

一つ目は、「早く生活のリズムを取りもどしましょう。」ということです。早寝、早起きが大切です。そして、夏休みの気分を早く取り去って、普段の学校生活に慣れるように しましよう。

二つ目は、「いつでも、どこでも、誰とでも、しっかりあいさつをしましょう。」ということです。「あいさつは心の窓」 です。気持ちよい挨拶を心掛けましょう。

三つ目は、「相手を思いやる気持ちをもとう。」ということです。自分が嫌なことは相手も嫌なものです。いつでも、相手の立場に立って行動しましょう。

「失敗を積み重ねてみんなで答えを創り上げていく学校」をキャッチフレーズに、最初の 失敗を次に結びつけ、楽しく充実した2学期となるよう頑張っていきましょう。





リトルJUMPチーム





5・6年児童7名が野辺地警察署長より「少年非行防止リトルJUMPチーム」 員に委嘱されました。同世代の少年たちの規範意識(学校や家庭、社会での決うという気持ち)を高め、非行防止の輪を広げているです。活動としてば「万引き防止啓発」「いじめ撲滅」「安全なネット利用」

「気持ちのいよいあいさつ」など、南小の子供たちがより素敵な人たちになっていくためリーダーとして活躍してくれます。

キーボー島名誉島民続々誕生!

キーボー島(タイピングソフト)の名誉島民が 続々誕生しています。「名誉島民」とはタイピン グのレベルが十分身に付いている児童のことを差 します。現在、6年生 | 5名、5年生6名、4年 生3名、3年生 | 名の計25名です。なんと、全 校児童の3分の | が十分なタイピング能力を有し ているということになります。名誉島民は玄関う ホールに掲示していますので、来校の際にご覧く ださい。



新しい

電子黒板が入りました



プログラミング学習が スタートしました!

6年生を皮切りに「プログラミング学習」 が始まりました。ICT支援員の指導のもと、 全学年で学びを深めていきます。

